

IGRA PC 20 Cigombong Cijeruk Kembali Adakan Pelatihan Praktek Manasik Haji

Imbris Ghandi - BOGOR.INDONESIA SATU.ID

Dec 10, 2021 - 16:47



BOGOR- Demi menumbuh kembangkan minat anak-anak dan kecintaan terhadap rukun islam yang kelima yaitu naik haji ke baitullah dan mengenalkan secara nyata kegiatan pembelajaran manasik haji, Ikatan Guru Raudhatul Athfal (IGRA) PC 20 Kecamatan Cigombong-Cijeruk Kabupaten Bogor, mengadakan Pelatihan Praktek Manasik Haji bagi anak-anak murid RA, bertempat di Lapangan The Jungle Waterpark, Kota Bogor, Jawa barat, Kamis pagi (09/12/2021).

Mereka dibiasakan untuk mengenal sejak dini ritual ibadah haji di baitullah, jumlah anak yang terlibat dalam acara Manasik haji ini mencapai hampir 450 peserta dari 14 Raudhatul Athfal (RA) Se-Cigojer.



Dalam pantauan wartawan Journalis.id dilokasi, Anak -anak sangat senang dan antusias mengikuti kegiatan manasik haji, mereka di dampingi langsung oleh guru di sekolah masing-masing serta di pandu panitia. Dalam kegiatan manasik haji kali ini anak-anak akan di berikan bekal pengetahuan ibadah Haji seperti, tawaf, sai, melempar jumbrah, diakhiri potong rambut, dilanjutkan rekreasi ke Waterpark The Jungle.

Dalam kegiatan tersebut hadir Ketua Ikatan Guru Raudhatul Athfal (IGRA) PC 20 Cigombong -Cijeruk Kabupaten Bogor Verawati, Spd dan Ketua kelompok kerja Raudhatul Athfal (KKRA) Kecamatan Cigombong-Cijeruk Iyah Rokayah.

"Dengan adanya peragaan manasik haji ini, Orang tua dan murid dapat mengambil hikmahnya, terutama pengenalan rukun Islam yang kelima", ujar ketua KKRA Cigombong -Cijeruk kepada wartawan di sela-sela kegiatan.

Kegiatan manasik haji merupakan kegiatan yang berasal dari dana swadaya Wali murid, Yayah berharap kedepannya IGRA Cigombong-Cijeruk Semangkin tambah mandiri terutama untuk Sekolah Raudhatul Athfal.

Ketua IGRA PC 20 Cigojer Verawati, Spd mengatakan, Alhamdulillah kegiatan berjalan lancar dan Sukses.

"Kita sudah lelah, untuk mempersiapkan kegiatan ini agar berjalan dengan baik, semoga kedepannya lebih baik lagi. Dari kita, oleh kita untuk kita bersama", Ujarnya Sambil tersenyum dan menyemangatkan dirinya yg mulai kelelahan.

Ditempat Terpisah Kepala RA Darul Ulum Lido, Iyus Nurhayati, S.Pd.I mengatakan, Kegiatan peragaan manasik Haji sangatlah perlu mengingat anak-anak didiknya baru memulai pembelajaran pada Tahun ini, dan ini merupakan momentum yang harus diikuti sertakan agar anak didiknya berpengalaman secara praktek pembelajaran manasik haji.



"Momen Mahal yang Akan selalu di ingat anak-anak saat mereka berada di Raudhatul Athfal, Wali murid dan Anak didik sangat antusias untuk mengikuti kegiatan manasik haji yang di selenggarakan oleh IGRA, tahun kemaren kita tidak mengadakan kegiatan manasik, Alhamdulillah tahun sekarang kita sudah dapat izin", Tuturnya Saat di Kompirmasi Awak Media dilain waktu.

peragaan praktek manasik haji ini sangat positif, karena kegiatan ini akan membekas di hati dan ingatan anak-anak didik. Kegiatan ini juga sangat penting untuk mengedukasi, memperkenalkan dan mempraktekkan ritual ibadah haji, Ujar Wali murid RA yang tidak Mau di sebutkan namanya.

Salah seorang pelajar RA, Rasya (5 tahun) mengatakan, kegiatan manasik haji ini cukup menyenangkan. "Aku akan sering menabung, biar uangnya bisa terkumpul banyak dan akan aku pergunakan pergi haji bersama orangtua ke Baitullah", imbuh dia, yang mengenakan pakain ihram, sambil kegirangan. (Imbris Ghandi)